



## Déclaration préalable au CDEN du 20 juin 2017

Ces 2 mois auront été riches en annonces médiatiques parfois contradictoires mais pauvres en textes officiels : le suspense sur les CP dédoublés a enfin été levé vendredi dernier, au CTSD ; par contre nous sommes toujours dans le brouillard sur la question des rythmes scolaires. Ce n'est franchement pas sérieux et l'image de l'éducation nationale en est quelque peu ternie. L'école ce sont : des élèves, des enseignants, des parents et une rentrée qui se prépare déjà en mai. Il n'est pas concevable ni raisonnable qu'aujourd'hui au 20 juin, vous acceptiez des changements notoires comme le retour à 4 jours. Le temps de l'école ne peut être calqué sur un calendrier politique, la réussite de nos élèves mérite plus de considération et plus de temps.

Le nouveau gouvernement a choisi d'actionner le levier des effectifs en CP en REP+ uniquement. Nous rappelons ici que pour la FSU la baisse des effectifs est certes un levier pour la réussite de tous mais à condition qu'elle s'applique à tous et qu'elle soit accompagnée d'autres mesures comme le déploiement des plus de maîtres que de classes y compris en maternelle, le retour de RASED complets, la formation continue pour travailler autrement et des moyens de remplacements. Nous sommes quelque peu inquiets sur la carte scolaire actuelle qui ne permet aucune création de postes de remplaçants alors que nous sommes dans une situation toujours critique, quelle que soit la période de l'année.